

La récréation

Nous allons vous expliquer comment se déroule la récréation.

Au début, en sortant de la classe, nous nous lavons les mains et après chacun joue à des jeux différents.

Souvent il y a un groupe de filles et un autre de garçons.

Le jeudi, il y a foot une semaine sur deux, sinon, c'est un jeu avec le ballon. En début d'année nous avons voté pour décider de ce fonctionnement.

Nous jouons à des éperviers et au jeu du loup.

Quand la récréation est terminée, une maîtresse frappe dans les mains. Nous nous mettons en rang.

A la fin de la récréation, nous nous lavons les mains avant de rentrer en classe.

Anaïs et Noé